

***L'acquisition
d'animaux de compagnie
lors des fêtes
de fin d'année***

Sondage réalisé pour  **MILLIONS
D'AMIS** diffusé le 7 décembre 2010
RECONNUE
D'UTILITÉ PUBLIQUE

Bva

LEVÉE D'EMBARGO DES À PRÉSENT

L'Institut BVA a réalisé ce sondage par téléphone **les 15 et 16 octobre 2010** auprès d'un échantillon de 962 individus âgés de 18 ans et plus, représentatif de la population française.

La représentativité de l'échantillon est assurée par la méthode des quotas appliqués aux variables suivantes : sexe, âge, profession de l'interviewé après stratification par région

Synthèse du sondage

A quelques semaines des fêtes de Noël, la Fondation « 30 Millions d'Amis » a demandé à BVA combien de Français avaient déjà songé offrir ou acquérir un animal de compagnie, lors des fêtes de fin d'année.

Une écrasante majorité de 79% n'y a jamais songé et parmi les 20% y ayant pensé, seulement 13% d'entre eux sont réellement passés à l'acte.

La Fondation « 30 Millions d'Amis » se réjouit d'ailleurs de ce faible chiffre, en rappelant qu'une des causes d'abandons d'animaux reste « les animaux-cadeaux », offerts ou acquis sur un coup de cœur, mais sans avoir toujours suffisamment bien réfléchi à tout ce qu'allait impliquer de posséder un animal de compagnie.

BVA Opinion

L'acquisition d'animaux de compagnie lors des fêtes de fin d'année

**Avez-vous déjà songé à offrir ou à acquérir un animal de compagnie,
lors de fête de fin d'année ?**

ST Oui
20%

